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令和５年度第１回向日市高齢者福祉計画及び介護保険事業計画策定委員会要点録 

 
１．開催日時：令和５年８月７日（月）午後１時３０分～午後２時３０分 

２．開催場所：向日市役所本館３階 第７会議室大会議室 

３．出席委員：清水委員、若江委員、髙桑委員、小林委員、橋本委員、太田委員、阿達委員、 

山田委員 以上８名  

※欠 席：清家委員、出射委員 

４．傍聴者：０名 

５．議 事 

（１）委員長・副委員長の選任について 

（２）介護予防・日常生活圏域ニーズ調査等の結果について 

（３）計画の策定スケジュールについて 

（４）その他 

 

６．内 容 

 

議事（１）委員長、副委員長の選任について 

事務局 
・事務局案に基づき、委員長・清家委員 副委員長・清水委員が選任された。 
 
議事（２）介護予防・日常生活圏域ニーズ調査等の結果について 

事務局 
・資料 2-2 を用いて結果を説明。 
副委員長 
・地域活動の参加について（資料 2-2 の９ページ①～⑧の項目）参加（活動種類）が重なってる人

はどれくらいいるか。 
事務局 
・ボランティア活動については、①ボランティア活動と②スポーツ関係グループ両方参加の方々は

いるが、基本的には比較的元気な方が多い。 
副委員長 
・ありがとうございました、ほかにご意見がなければ、次に議事（3）計画の策定スケジュールに
ついて説明してください。 
 
議事（３）計画の策定スケジュール等について 

事務局 
・資料 3-1 を用いて計画の策定スケジュールを説明。 
委員 
・今日、説明頂いた調査の結果を踏まえて次の事を考えていくということですか。 
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事務局 
・調査結果も踏まえて骨子案を検討していきたいと考えております。 
委員 
・この計画案ですが議会での報告はされるのですか。 
事務局 
・議会での報告は予定しておりません。 
委員 
・介護専門員の調査の中で少し気になったのですが、（4）介護保険サービス基盤で「充実してい

ると感じるサービス」の訪問看護は「充実している」は 75.8％で、「希望が多いサービス」では
21.2％で、他のサービスは希望と充足はある程度固定していると思うが、訪問看護は充足度と
不足のアンバランスを感じるが、そのあたりはどのように考えていますか。 
例えば、充足しているけれど希望が多いということは満たせていないということと捉えていい
ことですか。 

事務局 
・希望が多いサービスというのは、全体的なバランスをケアマネが考える中で、本人が希望され

たサービスを考えたときに、さきほどのパーセンテージになったのではと考えておりまして、
それと充実しているかは別で、本人が使いたいと思う数と事業所の数がちょうど釣り合ってい
たと感じておられるということで全体的なサービスの種類を見たときに、需要と供給のバラン
スが取れていることだと思っています。 

委員 
・わかりました。 
委員 
・今のところですが、リハビリの希望が多いけれど、足りていないということが出ています。こ

れは、事業所が少ないからでしょうが、実はこの２月に乙訓医師会でリハビリをテーマにシン
ポジウムを開催します。どれくらい参加者が来るかわかりませんが、一応リハビリを周知しよ
うということで行うわけです。すぐに足りるようにはならないと思うが、少し検討して頂けれ
ばと思います。 

事務局 
・サービス見込み量の検討の際に考慮していきます。 
副委員長 
・他にご意見がなければ、事務局から議事その他について、説明をおねがいします。 
事務局 
・特にございません。 
 
 
閉会 
 


